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Contenido: Lucía 
Nuestra amiga y compañera Lucía deja el 
colegio. Querida Lucía, recordada por 
alumnos, alumnas y, por supuesto, por 
todo el claustro de profesores. 

Siempre al pie del cañón, con una vocación 
de maestra inquebrantable. Luchando por 
dar lo mejor a todos tus alumnos, por en-
señarles siempre a ser mejores personas 
además de animarles a aprender, y hacién-
dolo en todo momento con cariño. 

Todos te recordaremos por tu buen hacer 
y por tu entrega, por el  buen trabajo reali-
zado cada día, por esos momentos com-
partidos en las distintas actividades reali-
zadas durante tantos años. Mil gracias, 
compañera y amiga. 

Por fin ha llegado el momento de pasar a 
otra etapa. De encontrar el “descanso del 
guerrero”, tan merecido. Ahora tendrás 
tiempo para dedicarlo a otras cosas, a tus 
hobbies, a tus sueños aparcados hasta en-
contrar tiempo. 

Disfruta al máximo de todo lo que te que-
da por hacer, de tu familia y de esas ale-
grías que están por venir. 

Recuerda que estamos aquí para lo que 
necesites y, por supuesto,  que contaremos 
contigo para todo lo que quieras y puedas.  

¡Ánimo  y a por  todo lo que te aguarda! Te 
tenemos en nuestros corazones. 

Charo Quesada, profesora de Secundaria 
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Visi Velasco, tutora de 3 años 

Alumnos de la clase de 5 años 

La Castañada 
 

El pasado 2 de diciembre los 
alumnos de Infantil disfruta-
ron de la tradicional fiesta de 
“La Castañada”. Unos días 
después fuimos a entrevistar-
les y esto fue lo que nos con-
taron: 
- ¿Qué hicisteis ese dia? 
Las profesoras hicieron las 
castañas en una barbacoa en 
el patio. 

- ¿Cómo estaban las castañas? 
Las castañas estaban calientes 
y salía humo. 

- ¿Qué hicisteis con ellas? 
Teníamos que soplarlas, por-
que estaban muy calientes 
para comerlas pero estaban 
muy ricas. 

- ¿Quién trajo las castañas? 
Trajimos un puñado cada 
uno. 

- ¿Quién hacía las castañas? 
Las hacían Inés y Visi, y salía 
mucho fuego. 

- ¿Os las comisteis todas? 
No, como sobraron, nos die-
ron a cada uno unas pocas 
para casa. 

- ¿Y qué hicisteis después? 
Jugamos y cantamos todos 
juntos. 

Lúa y Oliver,  
alumnos de 1º y 2º Infantil 

¡Bienvenidos peques! 
La Granja de los cuentos 
El pasado mes de noviembre los niños y niñas de infantil visi-
taron la Granja de los Cuentos.  

Esto fue lo que nos contaron sobre este día tan especial: 

- Vimos muchos animales: loros, lechuzas y ponis. 
- Hicimos manualidades, como un muñeco de cartón. 
- Comimos macarrones, salchichas y yogur. 
- Fue la primera vez que montamos en autobús. 

Viaje en tren a Atocha 
El pasado mes de abril los alumnos de Infantil disfrutaron de 
un viaje en tren a la estación de Atocha. 

Fuimos a entrevistarlos y esto fue lo que nos contaron sobre 
este viaje tan especial: 

- ¿Qué fuisteis a hacer a la estación de Atocha? 
Fuimos a conocer el trabajo de unas mamás que trabajan en el 
tren. 

- ¿Y qué os enseñaron esas mamás? 
Nos enseñaron cómo funcionaban los trenes. 

- ¿Qué visteis dentro del tren? 
Vimos las cabinas del piloto por dentro. 

- ¿Y dónde comisteis? 
Vimos un jardín y entramos allí a comer galletas. 

Martín Coronilla,  
3º Infantil 

Zoe y Nacho,  
alumnos de 3º Infantil 

En septiembre se han incorporado a nuestro colegio el grupo de 
niños y niñas de 3 años. 
Después de unos días de adaptación en los que conocimos y 
compartimos nuevos amigos, espacios, juegos y también… 
¡cómo no!, alguna que otra lagrimilla, se sintieron perfectamen-
te integrados en su nuevo cole. 
Actualmente se encuentran muy felices jugando a aprender y 
aprendiendo a jugar. 
Bienvenidos Aitana, Amelia, Bruno, Dafne, Emma, Jared, Joel, 
Juan, Lara, Lucas, Lúa, Manuel, Marcos, María, Olivia Ona, Pau-
la, Sofía y Vega. 



  

 

Primaria 
N.º 60. Julio 2023 

3 www.calasanzpinto.es 

Fiesta de Halloween 
¡Hola! Me llamo Ana, y voy a contar qué hici-
mos en Halloween. Primero dimos clase nor-
mal y luego nos disfrazamos antes de ir al cole-
gio. Después, Paloma nos dijo que teníamos 
que  bajar a 3º e hicimos la gynkana con las 

arañas, pero había dos especiales. Eran de 
color azul con purpurina… ¡y nos dieron una 
calabaza de chuches! Paloma nos dio dos chu-
ches a cada uno. Bueno, eso es todo. Adiós.  

Ana Valle, 
4º Primaria 

Ruta por Rascafría 

El día 7 de noviembre fuimos 
a Rascafría a hacer una sen-
da. El viaje se me hizo un 
poco largo, pero cuando 
llegué, respiré el aire frío y 
me relajé. Nos hicimos unas 
fotos y empezamos la senda. 
En el camino nos encontra-
mos muchas piedras (yo casi 
me caigo). Me encontré dos 
cuarzos, uno mezclado con 
granito y otro mezclado con 
cuarzo rosa. 
Llegamos a una especie de 
laguna en la que había una 
cabaña que luego resultó ser 
una sauna. Allí nos tomamos 
el almuerzo y yo me lo comí 
al lado de una mini-cascada, 

pero intenté tomarlo encima 
del agua, en un árbol torcido. 
Allí nos explicaron que era 
“El bosque Finlandés”. De ahí 
seguimos y llegamos a una 
praderita. Allí comimos y 
jugamos; había baños pero 
estaban cerrados. También 
nos encontramos a una cule-

bra antes de irnos. Al ir al 
autobús pasamos por el 
“Puente del Perdón”.  
Sobre las 15:30 cogimos el 
autobús y volvimos para 
Pinto.     

Miriam Solórzano, 
6º Primaria 

Teatro “El fantasma de Canterville” 
Hoy día 15 de marzo hemos ido al Auditorio 
Municipal de San Martín de la Vega, a ver el 
musical “El fantasma de Canterville”. La his-
toria iba sobre un fantasma que habitaba en 
una casa, y asustaba a todo aquel que entraba 
o habitara en la casa. Un día unos americanos 
compraron la casa y el fantasma les quiso 
asustar, pero no lo consiguió porque al fan-
tasma le daba más miedo la propia familia. 
Un día, el fantasma conoció a una chica lla-
mada Virginia, que le hizo cambiar por com-

pleto. El fantasma se hizo amigo de Virginia y 
le pidió que le rezara al ángel de la muerte 
para que le llevara al cielo. Al final el fantas-
ma acabó yendo al cielo y Virginia se casó con 
un conde. Sinceramente a mí lo que más me 
gustó fue el fantasma, porque me hacía mu-
cha gracia. Ha sido un gran viaje y espero que 
se repita alguna vez.  

Hugo Sánchez,  
6º Primaria 

Actividad en el Parque Norte  
Los alumnos y alumnas de 1º Primaria también 
participaron en la actividad de convivencia del 
Parque Norte. 
Esto fue lo que nos contaron al respecto: 

- Los más nos gustó fue la gynkana, aunque la 
asamblea también nos gustó mucho. 
- Todos los juegos nos gustaron mucho, pero 
los dos que más nos gustaron fueron el gusano 
saltarín y las estatuas musicales. 
- Después de la gynkana bailamos la canción 
del “Chu-chu-guá”. 

Alba y Santiago, 1º Primaria 

Semana de la Paz 
La semana del 30 de enero al 5 de febrero fue 
la Semana de la Paz, en la que hicimos una 
gran variedad de cosas. Hicimos unas pancar-

tas llenas de emoticonos pintadas por todo el 
colegio. También hicimos unas palomas lle-
nas de plumas en las que ponían un montón 

de emociones escritas en castellano e inglés. 
Creamos un cómic contando una historia.  
Para ir a la manifestación y que nos recono-
cieran, nos dieron una paloma que teníamos 
que colorear nosotros mismos y nos la tenía-
mos que pegar en el pecho. El viernes, que era 
el último día de la Semana de la Paz, todo el 
colegio fuimos de manifestación hasta el 
Parque del Egido donde había un monumen-
to por la paz. Allí estuvimos explicando todo 
lo que habíamos hecho. 

Óscar Hernández,  
6º Primaria 

Los primeros días de colegio 
¡Hola! Hoy os voy a contar cómo me sentí los 
primeros días de cole. Me sentí muy contenta 
porque iba a volver a ver a mis amigos, a los 
profes y tenía muchas ganas de saber quién era 
mi profesor/a. 
Me gustó mucho que me tocara con Paloma, 
porque el año pasado también me tocó y me 
pareció muy buena, cariñosa y amable. Me 
gusta mucho ir al cole porque juego con mis 
amigos en el patio. 

Adriana Hernández,  
4º Primaria 
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Noelia Rodríguez, 
1º ESO  

Excursión al Cerro de los Ángeles 
El día que fuimos de excursión al Cerro de los 
Ángeles quedamos en un parque todos los 
alumnos, tanto los que iban en bicicleta como 
los que iban andando, y fuimos todos juntos a 
una gasolinera que estaba al lado del parque. 
Tuvo que venir la Guardia Civil a parar el tráfi-
co y así poder pasar. 
Y ya cada uno cogimos nuestro camino, los de 
las bicicletas nos fuimos por un camino de 
tierra y los que fueron andando se fueron por 
la carretera. Nos costó a ambos grupos porque 
era un camino muy duro y hacía mucho sol. La 
diferencia es que los que a la ida iban andando 
volvían en autobús y los que a la ida iban en 
bicicleta volvían en bicicleta, pero por lo de-
más todo igual. 
En la mochila teníamos que llevar un bocadillo 
para el almuerzo, agua, un bocadillo para la 
comida (ya que volvíamos a las 15:00).  

Llegamos al Cerro de los Ángeles y como los de 
bicicleta llegamos primero ya que íbamos más 
rápido, subimos a la iglesia y sinceramente 

costó mucho más que la ida ya que era una 
cuesta arriba muy inclinada; pero valió la pena 
con las vistas que había y las fotos que hici-
mos. 

Al bajar ya habían llegado los que iban andan-
do así que fuimos a almorzar, después jugamos 
a unos juegos que habían hecho los de 4º de la 
ESO, y había juegos desde cantar hasta el jue-
go de la bandera, todos muy elaborados. 
Y después, lo que todo el mundo estaba espe-
rando ¡LA HORA DE LA COMIDA! pero antes 
nos dijeron que nos teníamos que poner de 5 
en 5 para que nos dieran una bolsa de patatas, 
una bebida y una tableta de chocolate. 
Ahora sí, nos pusimos a comer; y nos dieron 20 
minutos para relajarnos y descansar antes de 
marchar rumbo de vuelta al colegio, porque 
era 1 hora de vuelta, con lo cual los que iban en 
autobús llegaron 15 minutos antes. 

Aitana Valverde,  
1º ESO 

Convivencia a Cercedilla 

En los últimos días de noviembre los alumnos 
de 3° y 4° ESO hemos disfrutado de un viaje 
de convivencia en el que hemos realizado 

actividades en la naturaleza y aprendido en 
ella. Nuestro viaje comenzó en el albergue, 

donde estuvimos buscando por los alrededo-
res en grupos una tarjetas con nombres de 
montañas que aprendimos mientras realizá-
bamos otras actividades de montaña en la que 
aprendimos sobre poemas que había en las 
rocas de esta bonita montaña.  
Después, por la noche, los alumnos de 4° nos 
hicieron una actividad con temática de Ha-
lloween y después todos hicimos una activi-
dad sobre astronomía. El último día llovió 
más que los anteriores, pero a pesar de ello, 
pudimos conocer el pueblo de Cercedilla.  

Alejandro Díez, 
3º ESO 

Isaac Quintana e  
Iñaki Irigoyen, 4º ESO 

La fiesta del cole 2023 

¿Por qué desapareció Germán García? 
Este es el nombre de la obra de teatro de 4º 
ESO. Los orígenes de esta maravillosa obra se 
remontan a marzo del año 2022. Nuestra pri-
mera representación fue en mayo así que 
tuvimos menos tiempo para ensayar de lo 
normal, pero con esfuerzo y trabajo consegui-
mos sacar la obra adelante. 

Como toda gran obra, empezamos represen-
tándola en un espacio pequeño (el gimnasio 
del colegio), y pudimos tomar nota de las 
diferentes cosas que podíamos mejorar te-
niendo en cuenta las opiniones del público y 
de los profesores, ya que a veces la mejor for-
ma de aprender de tus errores es escuchar lo 
que dice la gente. 
En enero de este año, volvimos a retomar esta 
obra de teatro. Todos aún recordamos ese día 

con ilusión y emoción ya que retomar este 
proyecto era una cosa que todo el equipo de 
teatro tenía ganas de hacer. Volvimos a practi-
car, mejoramos cosas, hubieron días buenos y 
días más complicados, tuvimos contratiem-
pos, pero hicimos frente a todas las adversida-
des de nuestro camino, y por fin llegó el día de 
la representación.  
Me centraré concretamente en nuestra última 
representación, ya que fue un reto que no 
tuvimos ninguna duda en aceptar. El día que 
representamos la obra para todo el pueblo 
sentimos un gran sentimiento de felicidad, ya 
que pudimos llenar el teatro entero y creemos 
que os hicimos reír y pasar un buen rato. Solo 
con eso, todo el trabajo y esfuerzo que hemos 
dedicado en sacar este proyecto adelante 
merece la pena. Nos gustaría dar las gracias a 
todas las personas que nos visteis en el teatro 
ya que sin vosotros no hubiera sido posible; 
gracias al teatro por poder facilitarnos un 
lugar donde poder representar nuestra obra, y 
cómo no, todos los alumnos que hemos for-
mado parte de este maravilloso proyecto le 
damos mil gracias a nuestro tutor Alfredo, ya 
que sin él nada de esto hubiera sido posible. 

Este año la temática de la Fiesta del Colegio ha 
sido “La Naturaleza” y la ganadora de las míti-
cas camisetas ha sido Águeda López de 4º ESO. 
Aunque al principio el tiempo parecía que nos 
podía fastidiar un poco la fiesta, resultó ser 
agradable y nos dejó disfrutar de los juegos y la 
música. Nosotros, la clase de 2º ESO organiza-
mos varios juegos como: el minigolf, el telé-
fono escacharrado, la carrera de huevos, etc. 
Estos juegos resultaron triunfar bastante. 
Los de 3º ESO ayudaron a los adultos con la 
comida, mientras que los de 4º ESO ponían 
música, ayudaban a reponer tickets y a los 
niños pequeños. La clase de 1º ESO organizó 
una función de títeres que triunfó entre los 
más pequeños. Los padres y madres ayudaron 
bastante con la decoración y algunos de ellos 

participaron en un concurso de tartas, donde 
la ganadora fue la abuela de Inés Fernández de 
3º de Primaria y Santi de 5 años. 
En el gimnasio hubo una exposición de fotos 
de todos los cursos, algunos viajes, etc. 
La verdad es que después de tres años sin 
nuestra querida fiesta, hemos vuelto a ser una 
gran familia ayudándonos y disfrutando todos 
juntos. Gracias a todos los alumnos, familias y 
profesores que hemos conseguido que los que 
nunca habían vivido una fiesta antes, la disfru-
tasen como nunca. 
Y no nos podemos olvidar del maravilloso 
puesto solidario para recaudar fondos destina-
dos a la Asociación de Minusválidos de Pinto 
(AMP) y mucho menos de los padres que ayu-
daron en la barbacoa y en algunos puestos. 
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El bosque nos habla 
Hoy 21 de noviembre 3° y 4° de Primaria hemos 
ido al Parque Norte a escuchar la naturaleza, 
árboles, bellotas, etc. Y había sobre todo árbo-

les. Hemos visto una cosa muy rara, era como 
un melón por fuera y por dentro como una 
fruta, otros pensaban que era un cerebro de 
varias cosas, en conclusión que unos pensaban 
que eran una cosa y otros otra. Habíamos escu-
chado muchas cosas, algunas de ellas son: los 
árboles nos dicen que contaminemos menos, la 
naturaleza, los latidos de los árboles, el canto 
de los pájaros, los arbustos mientras que pasa 
el aire bueno. Y todo esto nos ha encantado. 
Por último os voy a contar que hemos encon-
trado un árbol, el árbol había echado muchas 
de esas bolas y cada niño/niña hemos cogido 
una o dos y vamos a investigarlas. 

Encuentro de Ecoescuelas 

El día 16 de marzo de 2023, los alumnos Saray 
Cruz e Iván Rodríguez asistieron al Encuen-
tro de Ecoescuelas junto al profesor Alfredo 
Castellanos, en la localidad de Las Rozas. En 
este encuentro se reunieron los representan-
tes de Ecoescuelas de las instituciones educa-
tivas de Madrid. El encuentro estaba formado 
en tres partes:  
1º) Eco-citas: consistían en reunirse con un 
grupo de personas de otros centros escolares 
para hablar de acciones relacionadas con el 

medio ambiente, y compartir experiencias y 
actividades que realizamos en nuestro centro 
escolar. Nos dieron algunas ideas como:  
- Reutilizar el agua del comedor… ¿cómo? 
Pues con lo que sobra de las jarras de agua 
del comedor, para regar el huerto. 
- Crear un logotipo/mascota del colegio para 
el medio ambiente; así los niños pequeños 
tienen el entusiasmo de reciclar, reducir y 
reutilizar. 
2º) Eco-rulo: esta actividad mostraba proyec-
tos que habían hecho aquellos centros escola-
res que habían renovado la bandera verde ese 
mismo año.  
Esta actividad también venía bien, para coger 
ideas de otros colegios para el año que viene 
y mostrar lo que hacemos nosotros. Las ideas 
que más nos gustaron fueron las siguientes: 
juguetes hechos con los tapones de vino 
(forma de serpiente y de colores vivos), mo-

saico formado con imágenes hechas por los 
alumnos. 
3º) Charla de eco-feminismo: al finalizar el 
día nos dieron una charla con Concha (mujer 
especializada en el tema de eco-feminismo). 
Habló de la importancia de la mujer en el 
medio ambiente, es decir, habló sobre su 
libro. Luego nos explicó las claves que están 
introducidas en la educación: lucha por la 
igualdad; romper con el modelo antropocén-
trico, es decir, que el hombre no sea protago-

nista de todo; ajustarnos a los límites bioquí-
micos de la tierra; gestionar recursos bajo una 
conciencia ecológica. La verdad es que nos 
costó un poco entender algunas cosas de la 
charla. 
Fue un día muy interesante y apasionante, 
puesto que aprendimos muchas cosas que no 
sabíamos sobre el medio ambiente. En nues-
tro caso quisimos dar un papel importante a 
ese encuentro, y por eso, queremos contri-
buir más al medio ambiente (haciendo más 
cosas). Nos trataron muy bien, con mucho 
respeto y cariño. Nos fuimos con las ganas de 
renovar nuestra bandera y de poder asistir el 
año que viene. 

El huerto del colegio 

Saray e Iván, 1º y 2º ESO 

Semana de Medio Ambiente 
El pasado mes de noviembre los alumnos de 
Infantil disfrutaron, junto al resto del colegio, 
de la Semana de Medio Ambiente. Fuimos a 
entrevistarlos y esto fue lo que nos contaron 
sobre esta semana tan especial: 

- ¿Qué hicisteis ese dia? 
Pasamos por el patio de los mayores puestos 
en fila. 

- ¿Y después qué pasó? 
Salieron niños de todos los cursos a hablar y 
los escuchamos a todos. 

- ¿Hicisteis alguna actividad especial? 
Sí, plantamos dos árboles en envases de yogur 
con semillas de manzana. 

- ¿Y adonde fuisteis? 
Fuimos a un bosque a escuchar qué nos decían 
los árboles y a cuidarlos también. 

Daniel Fernández,  
4º Primaria 

Lucía Sánchez, 
3º Primaria 

El día 8 de febrero, a los niños y niñas de 5º de Pri-
maria nos enseñaron el huerto del colegio. Y apren-
dimos muchas cosas muy interesantes sobre el 
huerto, como que tenemos un manzano, un inver-
nadero donde cultivamos muchas cosas, hacemos 
compost y los compañeros de 1º ESO lo llevan a 
cargo. También hemos plantado un nuevo limone-
ro, tenemos lechugas, etc.  
A nosotros nos han dado varias hojas para oler y 
también nos han hablado de los árboles que planta-
mos para el “Bosque Calasanz”. En resumen, nos lo 
hemos pasado genial y hemos aprendido muchas 
cosas y muy interesantes.  

Irene Sánchez, 
5º Primaria 

 

Carta al presidente 
Los niños de 4º Primaria del Cole-
gio Calasanz venimos a decirte que 
hagáis algo para reducir el calenta-
miento global.  
Esperamos que puedas hacer algo 
para que en invierno haga frío, en 
verano no haga tanto calor y que en 
otoño llueva.  
Os doy algunos consejos: plantar 
más árboles para que los polos no 
se derritan, y disminuir el calor 
para que las aves emigren. Muchas 
gracias y un saludo.  

Dafne y María, 1º Infantil 
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Aquellos maravillosos años 
 

Hoy, en nuestra sección “Aquellos ma-

ravillosos años” viajamos en el tiempo 

al año 2011, y nos situamos en la  

Semana del Teatro. 
  

Como se ve en la imagen, aquel día el 

escenario del Teatro Francisco Rabal se llenó 

de animalitos tan adorables como estos dos 

pollitos y un gatito.  
 

¿Quiénes son estos dos animalitos tan  

“monos” que hemos rodeado con un círculo?  

 

 

¿Quién no ha pasado alguna vez una agradable tarde de verano haciendo pasatiempos? Eso sí, seguro que ninguno tan original y 
divertido como nuestros “Pasatiempos Calasanz”. ¡Intentadlos, que el verano da mucho de sí! 

 

¿Dónde están…? 
 

En nuestra sección viajera “¿Dónde 

están…?”, hoy os proponemos los 

siguientes tres enigmas:  

1) ¿Dónde está este grupo de alumnos de nuestro 

colegio? 

2) ¿Qué profesor aparece en la imagen? 

3) ¿En qué año se realizó esta foto?  

Soluciones: Aquellos maravillosos años: Javier Moratilla y Karen Fuentes (4º ESO)/// Ordena en el tiempo: De izquierda a derecha y de arriba abajo: 3, 6, 2, 1, 
4, 5. /// ¿Dónde están…?: 1) En el puerto de Navacerrada; 2) Paloma; 3) 2010 /// Las 7 diferencias: 1) Reloj de pared 2) Gorro de Diego 3) Gorra de Fernando 4) Bicho en el 
hombro de Iván 5) Gafas de sol de Iván 6) Camiseta de Isaac 7) Mascarilla de Carlos. 

 

Ordena cronológicamente estas seis 

imágenes que se han producido duran-

te el curso 2022/23. 

ORDENA EN EL TIEMPO 

 

Las  

diferencias 7
Encuentra las 7 diferencias 

que existen entre estas dos 

imágenes de la Fiesta del 

Colegio 21/22. 
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Despedida del Colegio 
Pues bueno, aquí se termina mi etapa Calasanz. 
Toca ponerle fin a este ciclo de trece años que ha 
sido tan bonito en todos los aspectos. 
Mi paso por el Colegio Calasanz comienza en 
2010, cuando entraba en 1º de Infantil, o como se 
conoce ahora, en “3 años”. Quién me iba a decir a 
mí que esas personitas de las que me hice amiga 
me iban a acompañar hasta mi graduación de 4º 
de la ESO!!! Sin duda es una de las cosas más 
bonitas que me han podido dar, ya que el recuer-
do de todas las excursiones y experiencias vividas 
son con las personas que he visto crecer y he 
pasado más tiempo con ellas. 
Del Colegio Calasanz me llevo muchos recuerdos 
bonitos. Aún me acuerdo de la canción que nos 
cantaba Olvido cuando venían a recogernos nues-
tros padres, los juegos en el Parque Norte que 
hacíamos todos los cursos de Primaria, las convi-
vencias que hicimos en los cursos de Secundaria… 
pero sin duda, lo que más voy a echar de menos es 
el teatro. Tras muchos años realizando obras de 
teatro con mis compañeros y muchas semanas 
especiales vividas, es la experiencia más bonita 
que me voy a llevar del Calasanz.   
Lo que ha conseguido transmitir el colegio con 
solo realizar una obra de teatro cada año, es in-
descriptible. La manera en la que une a todo el 
grupo, la sensación de querer hacerlo bien sabien-
do que te van a ver alumnos de todos los cursos, 
la dedicación que le ponen los profesores para que 
todo salga bien, es algo que voy a recordar para 
siempre.  
Los valores que me ha inculcado este colegio, mi 
colegio, tanto en el teatro como en las demás 
Semanas Especiales, me han hecho crecer como 
persona.  
El Colegio Calasanz ha conseguido que, a lo largo 
de esta etapa, nos hayamos convertido en buenas 
personas, hayamos aprendido a saber lo que está 
bien y lo que está mal, y, cómo no, que nos haya-
mos convertido en una familia.  
Quiero agradecer todo lo que el Calasanz ha he-
cho por mí en esta etapa de mi vida; todos los 
momentos buenos que hemos vivido juntos, sen-
tirme como en casa, las risas y los recuerdos que 
nunca voy a olvidar… ha convertido estos trece 
años en algo increíble. 
Ahora toca dejar atrás una etapa muy bonita y 
abrir una nueva llena de sorpresas. Va a ser muy 
duro despedirme de todo lo que hemos consegui-
do crear en este colegio, pero sin duda, lo llevaré 
siempre en mi corazón. 
Gracias por todo Calasanz, te echaré de menos. 
Hasta siempre. 

 

P: ¿Qué recuerdas de los prime-
ros tiempos, cuando llegaste al 
colegio? 

R: Recuerdo que era muy duro, 
porque había muchos niños que en 
Pinto no estaban escolarizados y 
estaban esperando a que abriera 
nuestro colegio. Como curiosidad, 
recuerdo que los padres limpiaban 
las clases porque el colegio econó-
micamente no iba bien y los padres 
eran muy gentiles.  

P: ¿Qué momento podrías re-
cordar como el más bonito o 
más especial de toda tu trayec-
toria profesional? 

R: Pues ha habido muchos, pero 
uno de ellos es la inauguración del 
colegio porque habíamos consegui-
do abrirlo, cosa que en su momen-
to dudábamos que pudiéramos 
llegar a hacerlo. Sin duda, fue un 
logro conseguido.  

P: ¿Qué es lo mejor de esta 
profesión? 

R: Lo mejor es que te dedicas a lo 
que te gusta y conoces a muchos 
niños, padres y a personas que te 
dejan marca y te relacionas con 
ellos. Al ser un colegio concertado 
es muy fácil conocer a las familias.  

P: ¿Qué actividad o actividades 
del colegio son tus favoritas? 

R: Mi favorita es la Semana del 
Colegio porque es un momento de 
fiesta, cercana ya del final de las 
clases. Además, significa disfrutar 
con tus alumnos y amigos en una 
jornada fantástica. Y cómo no, la 
Semana del Teatro.  

P: ¿En tu opinión, qué crees que 
hace tan especial este colegio? 

R: Para mí, lo más especial es la 
relación tan estrecha que se tiene 
con padres, madres y alumnos. 
Para mí es lo más bonito de todo. 

P: ¿Qué es lo que más vas a 
echar de menos del colegio? 

R: Realmente todo. En especial, 
la relación con compañeros y 
alumnos; el día a día en el aula.  

P: ¿Cómo te gustaría que te 
recordaran tus alumnos? 

R: Pues me gustaría que me 
recordasen con cariño, igual que yo 
les recuerdo a ellos con mucho 
cariño, amor y alegría.  

P: ¿Qué consejo le darías a una 
persona que se esté planteando 
ser profesor?  

R: Que el estar con niños es muy 
gratificante; es una sensación 
increíble, porque los niños no 
tienen dobleces. Ellos te conside-
ran como familia. A veces incluso 
te dicen: “mamá”, y después se dan 
cuenta y dicen: “ay, no Lucía”. Y 
eso es porque te tienen confianza, 
te consideran como familia. 

P: ¿Qué consejo darías a tus 
compañeros de claustro? 

R: Pues que sigan adelante con 
la misma ilusión hacia sus alum-
nos, que es lo más importante, 
manteniendo la misma cercanía 
con ellos de siempre. 

P: ¿Qué último mensaje les 
transmitirías a tus alumnos?  
R: Que nunca me olvidaré de 
ellos y que siempre les tendré en 
mi corazón. De todos ellos siempre 
me llevaré algo bueno. 

Perfil 
Lucía es profesora del colegio 

desde sus inicios. Ha vivido 

cuatro décadas del colegio 

siempre al pie del cañón. Ahora 

se jubila, y por ello hemos 

querido dedicarle este merecido 

homenaje. ¡Millones de gracias, 

Lucía!  

Hasta la próxima! 
 

Hoy nos despedimos haciendo un homenaje a “La Naturaleza”, que precisamente ha sido el lema 
de nuestra última fiesta del colegio 2023. La cita de hoy es del naturalista y director de cine britá-
nico Richard Attenborough: 

"La naturaleza es la mayor fuente de belleza visual, la 
mayor fuente de interés intelectual. Cuídala.” 

Lucía, durante la entrevista que le realizó nuestra editora Noelia Rodríguez (1º ESO). 

LUCÍA SÁNCHEZ. Profesora de Primaria 

“Lo más especial del Calasanz es la relación 
tan estrecha con padres, madres y alumnos.” 

LÚA RODRÍGUEZ 

DESDE LA PLANTA  
DE ARRIBA 

Esta Revista Calasanz nº 60 ha sido editada con la participación del siguiente equipo de alumnos/as: Alejandra García y Miriam Solórzano (6º Primaria); Mercedes Hernández (1º ESO); Guillermo 
Hernández (3º ESO). Pero sin duda, a quien debemos que esta revista haya sido adelante es a Noelia Rodríguez (1º ESO). Enhorabuena a ella por su gran trabajo, y cómo no, también al resto del equipo. 
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